

## Jeux Méditerranéens : deux or pour Raharolahy (NMA)

Agnès Raharolahy n'a pas flanché à l'heure d'aller cueillir l'or samedi aux premiers championnats méditerranéens espoirs (moins de 23 ans). La sprinteuse longue du Nantes Métropole Athlétisme a remporté son 400 m (finale directe) en battant de 7 centièmes la Portugaise Catia Azevedo, à Aubagne (Bouches du Rhône). Un chrono de 53"07, son meilleur de la saison et un premier titre international. « Pour une fois j'ai osé me

lancer, et c'est la première course où j'avais quelqu'un avec moi sur la dernière ligne droite. Je suis déçue du chrono, je voulais passer sous les 53", mais ça reste mon deuxième meilleur chrono perso. Et puis, il y a la médaille » rendait compte l'intéressée avant d'aller décrocher un deuxième accessit hier en fin d'après-midi avec l'équipe de France sur 4 X 400 m (chronométrée en 52"00 lancée).

OF. 16.06.2014